

Lions International elige a la Dra. Patti Hill Como su nueva Presidenta Internacional

(17 de julio del 2023, Oak Brook, Illinois) —La Dra. Patti Hill, de Edmonton, Alberta (Canadá), fue elegida presidenta internacional de Lions Clubs International en la 105ª Convención Internacional de la asociación, que tuvo lugar del 7 al 11 de julio del 2023.

La Presidenta Internacional Hill es la Presidenta de una firma de consultoría que ayuda a las agencias gubernamentales a diseñar e implementar programas efectivos para niños y jóvenes con necesidades únicas. Con 30 años de experiencia como educadora y psicóloga, ha sido mentora de estudiantes de posgrado y psicólogos en formación, y ha trabajado para mejorar la educación de los jóvenes sordos.

“El propósito de mi vida es ayudar a otros a alcanzar su potencial”, dijo la Dra. Hill. “Creo que estamos aquí para hacer del mundo un lugar mejor para todos”.

En su función de presidenta internacional, la Dra. Hill apoyará el servicio de los Leones de todo el mundo, que prestaron servicios a más de 500 millones de personas en el área del país. También supervisará el lanzamiento de [MISION 1.5](#), una iniciativa mundial para aumentar el número de socios diseñada para capacitar a los clubes locales para que den la bienvenida a nuevos Leones y Leos en nuestra misión de servir a un mundo necesitado.

Para ayudar a satisfacer las crecientes necesidades de nuestras comunidades, la presidente Hill alienta a los clubes a emprender proyectos de servicio grandes y ambiciosos y a apoyar a Lions Clubs International Foundation para que los Leones puedan aumentar su impacto local y mundial.

El mensaje de la Presidenta Hill para este año es “Cambiemos el mundo”, que nos recuerda que cada acto de servicio, por pequeño que sea, nos acerca un paso más a hacer del mundo un lugar mejor.

“Los desafíos mundiales pueden parecer abrumadores, pero siempre hay un punto por el que podemos empezar”, dijo la presidenta Hill. “Cuando nos esforzamos por hacer cambios positivos, en nuestras vidas y en las vidas de los demás, aportamos algo bueno al mundo”.

Como socia del Club de [Leones Anfitrión de Edmonton](#) desde 1990, la Dra. Hill ha formado parte de muchos comités y ha ocupado muchos cargos dentro de la asociación, incluyendo el de presidenta de distrito de Afiliación, Medio Ambiente, Convenciones y Cooperación y Comprensión Internacionales, y es socia fundadora del Comité Consultivo de los Leones de Canadá.

En reconocimiento a su servicio a la asociación, la presidenta Hill ha recibido numerosos premios, incluyendo el Premio a la Embajadora de Buena Voluntad, el más alto honor que la asociación otorga a sus socios.

Además de su servicio como León, la Presidenta Hill participa activamente en numerosas organizaciones profesionales, comunitarias y de derechos humanos. Anteriormente, se desempeñó como directora ejecutiva de la Asociación de Psicólogos Escolares de Alberta y de la Asociación de Educadores Canadienses de Personas con Discapacidad Auditiva. La Presidenta Hill también formó parte del Consejo de Personas con Discapacidades del Primer Ministro de Alberta.

Recursos adicionales

- FOTO: [Dra. Patti Hill, Presidenta de Lions International](#)
- VÍDEO: [Vídeo biográfico de la Presidenta de Lions International, Dra. Patti Hill](#)

Acerca de Lions International

Lions International representa a Lions Clubs International y a Lions Clubs International Foundation. Los Leones asumen algunos de los mayores desafíos a los que se enfrentan nuestras comunidades y el mundo mediante el servicio de 1.4 millones de socios en 49 mil clubes y el apoyo de nuestra fundación mediante subvenciones. Mejoramos la salud y el bienestar, fortalecemos las comunidades y apoyamos a los necesitados, a nivel local y mundial. En Lions International, servimos a un mundo necesitado. Obtenga más información sobre quiénes somos y qué hacemos en lionsclubs.org.